

MEDIA VERIFIKASI

Simbol Sinergitas dengan Polri, SMSI Kota Tangerang Ucapkan Selamat HUT Bhayangkara ke 78

Sopiyan Hadi - TANGERANG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jul 2, 2024 - 10:53



TANGERANG - Bertepatan dengan perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke 78 yang jatuh pada 1 Juli 2024.

Serikat Media Siber Indonesia(SMSI) Kota Tangerang melalui Ketua SMSI Kota Tangerang Ayu Kartini memberikan ucapan Selamat kepada Polri khususnya

kepada jajaran Polres Metro Tangerang Kota .

Meski hanya berbentuk flyer dengan dihiasi kalimat ucapan yang sederhana, namun cukup menjadi simbol sinergitas dan kedekatan antara SMSI dan Polri .

Ketua SMSI Kota Tangerang Ayu Kartini saat ditemui di ruang kerjanya mengatakan ucapan selamat untuk POLRI di HUT Bhayangkara yang diberikan merupakan wujud sinergitas SMSI dan Polri yang sudah terjalin.

Terlebih sebentar lagi di bulan November 2024 seluruh Kota dan Kabupaten Indonesia akan mengadakan Pemilihan Kepala Daerah serentak termasuk di Kota Tangerang. Tentunya SMSI sebagai organisasi Media Siber turut berkontribusi dalam melawan Hoax .

" Ucapan HUT Bhayangkara ke 78 itu selain sebagai simbol kedekatan SMSI dan Polri juga sebagai bentuk dukungan kami kepada Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Zain Dwi Nugraha dan jajaran yang bertugas menjaga keamanan dan kondusifitas di Kota Tangerang ini "kata Ayu.

Sebagai Ketua di salah satu organisasi Konstituen Dewan Pers ,Ayu Kartini menekankan kepada seluruh anggotanya yang sebagian besar adalah pemilik media di Kota Tangerang untuk ikut proaktif dalam menjaga Kondusifitas wilayah menjelang Pilkada.

" Saya berharap seluruh anggota SMSI Kota Tangerang benar-benar dapat memaknai peran dan fungsinya dalam organisasi, serta peran dan fungsi organisasi di tengah masyarakat untuk bersama - sama menciptakan Pilkada yang damai" sambung Ayu.

Diakhir Ayu mengucapkan semoga di Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke 78 ini, Polri dapat benar-benar melaksanakan tugasnya dengan lebih humanis dan lebih profesional lagi, sehingga setiap permasalahan yang dihadapi masyarakat cepat tuntas ketika ditangani pihak kepolisian.

" Semoga kedepannya Polri bisa lebih Profesional lagi dan lebih meningkatkan pelayanannya hingga tetap selalu dicintai masyarakat " tandasnya.

(Jtr/Hadi)